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No dia 13 de Agosto de 2024, às 15:14h, demos início à 8° reunião 

ordinária do CODEMA. Estavam presentes Carlos Henrique e Bruna Bozzola 

(SEMAM), Greicelaine (SEPLAN), Nelson (Sec. Obras), Isabel (OAB), Fernando 

(Sindicato Rural) e o pastor representante da Assembleia de Deus (GRP 

3729/2024). A reunião foi presidida por Fernando Cotulio, que fez a 

abertura e seguiu com a pauta do dia. Carlos Henrique relatou o GRP 

03250/2024, o Parecer 066, de Helenice Pinto Galo, que pediu a supressão 

de uma Sibipiruna em via pública. A mesma estaria com suas raízes 

expostas e gerando danos à calçada. Resultado: Unânime para a supressão 

com reposição de acordo com a DN 06 do CODEMA. Em seguida Fernando 

relatou o GRP 03162/2024, Parecer 067, de Rosalina de Souza, que pediu a 

supressão de um Ipê Roxo em sua propriedade, o Ipê está muito próximo ao 

seu imóvel e estaria gerando riscos à sua segurança e também ao imóvel. 

Resultado: Unânime para sua supressão com reposição de acordo com a DN 

06 do CODEMA. Dando sequência, Greicelaine relatou o GRP 03252/2024, 

Parecer 068, de Margareth Sabino Aguiar, que pediu a supressão de 5 

árvores em sua propriedade (1 Aroeira-brava, 2 Cortiças, 2 não 

identificadas), a fim de construir um muro. Resultado: Votação adiada por 

falta de informações. Por não haver locação das árvores no projeto e não 

termos tido acesso ao alvará de construção. Então ficou definido que 

Greicelaine fará uma visita in loco para o CODEMA entender melhor a 

necessidade das supressões. Às 15:39 Raul (SIGAH) entra na reunião de 

forma virtual. Dando sequência, Nelson relatou o GRP 03328/2024, Parecer 

069, de Liege Madeira, que pediu a supressão de 8 árvores em sua 

propriedade a fim de se realizar uma obra no quintal. Resultado: Votação 

adiada por falta de informações. Por não haver locação das árvores no 

projeto e não termos tido acesso ao alvará de construção. Então ficou 

definido que Greicelaine fará uma visita in loco para o CODEMA entender 

melhor a necessidade das supressões. O próximo pedido foi relatado por 
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Isabel: GRP 03270/2024, Parecer 070, de Leonardo Silva de Carvalho, que 

pede a supressão de 2 árvores não identificadas em sua propriedade para 

construir um muro. Resultado: Votação adiada por falta de informações. Por 

não haver locação das árvores no projeto e não termos tido acesso ao alvará 

de construção. Então ficou definido que Greicelaine fará uma visita in loco 

para o CODEMA entender melhor a necessidade das supressões. Carlos 

Henrique, então relatou o GRP 03729/2024, Parecer 071/2024 da Igreja 

Evangélica Assembleia de Deus, que pediu a supressão de um Abacateiro 

em terreno público. O mesmo estaria gerando transtornos e riscos à 

edificação e aos freqüentadores da igreja quando os frutos caem sobre a 

telha de zinco provocando grandes estrondos. Resultado: aprovado por 

unanimidade com reposição de acordo com a DN 06 do CODEMA. Raul 

deixou a reunião às 15:59h. Em seguida, voltou à pauta o GRP 03960/2024, 

Parecer 058 de Milena Pereira de Melo, solicitando supressão de 1 Eucalipto 

em área particular. Tal pedido foi pauta da 5° reunião ordinária do CODEMA, 

sob o número de GRP 01016/2024, sendo o solicitante o Sr. Julio César 

Marques, proprietário do terreno onde se encontra a árvore objeto do 

pedido de supressão. Nesta ocsaião foi solicitado a comprovação de alvará 

aprovado. O caso voltou na 7° ordinária através de Milena, pedindo a 

supressão do Eucalipto na propriedade vizinha sob pretenção de 

construção. Assim, foi decidido por unanimidade que a análise seria 

condicionada também à apresentação do projeto arquitetônico da obra, 

contendo a localização do eucalipto a fim de analisar melhor a necessidade 

de supreessão. Este pedido então voltou à pauta nesta 8° ordinária, trazendo 

seu alvará de construção. Em discussão, Fernando explicou que em 

conversa com o engenheiro da obra Júlio Matias, o mesmo mostrou o mapa 

e explicou que não há o que se fazer, pois o Eucalipto vai atrapalhar a 

construção, já que a projeção dos galhos se dará sobre a casa. Resultado: 

aprovado por unanimidade com reposição de acordo com a DN 06 do 

CODEMA. Fernando então relatou a CI 150/2024, Parecer 072 da SEPLAN, 
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que pediu a supressão de 3 árvores (2 Hibiscos e 1 Escumilha) na Rua 

Amazonas, Jardim Paulo Maia, a fim de se realizar o calçamento e garantir 

acessibilidade. Resultado: Aprovado por unanimidade com reposição de 

acordo com a DN 06 do CODEMA. O último pedido também foi relatado por 

Fernando, GRP 04488/2024, Parecer 073, da SEPLAN, que pediu a supressão 

de 1 Escumilha na Rua São Paulo, Bairro Santa Terezinha, a fim de adequar a 

rua para pavimentação. Resultado: Aprovado por unanimidade com 

reposição de acordo com a DN 06 do CODEMA. Aberta a palavra franca, 

Isabel informou que foi feita uma supressão na Rua Manoel Joaquim, altura 

do número 37, Centro. Ela gostaria de saber se o assunto fora abordado em 

alguma reunião anterior do CODEMA. Bruna sugeriu perguntarem 

posteriormente ao diretor da DIAV e levar a resposta ao CODEMA. Fernando 

agradeceu os conselheiros e encerrou a reunião às 16:12h. E eu, Bruna 

Bozzola de Castro e Santana, Secretária Executiva do CODEMA, lavro e 

assino a presente ata. 

  

                                                
_________________________________________ 

Bruna Bozzola de Castro e Santana 

Secretária Executiva – Matrícula 04989 
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Fernando Cotulio 

Presidente do CODEMA 

 

 
 

  


